
 	  Stefanie hat Folgendes geschrieben:			  Wenn du bei Agenturen scheiterst, kannst du es immer bei
Verlagen direkt versuchen. 
Wenn du dich schon bei Verlagen beworben hast und abgeblitzt bist, wird kein Agent mehr Interesse
haben. 
Insofern macht es schon Sinn, erst Agenturen anzuschreiben. Wenn da weiter Absagen kommen,
überarbeite dein Buch und wende dich direkt an Verlage.	

Ja, so herum habe ich es ja auch gemacht. Mal sehen, wie es weitergeht... :?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Doch lieber direkt zum Verlag?

Geschrieben am 08.07.2020 von Prosagonistin
im Deutschen Schriftstellerforum
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